



Consejo de Seguridad

Distr. general
7 de julio de 2023
Español
Original: inglés

Cartas idénticas de fecha 7 de julio de 2023 dirigidas al Secretario General y a la Presidencia del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de Israel ante las Naciones Unidas

En los últimos meses, Israel ha sufrido una oleada de atentados terroristas perpetrados por terroristas palestinos afiliados a Hamás y a la Yihad Islámica Palestina, dirigidos y financiados por el Irán, y alentados por la Autoridad Palestina. La ciudad de Yenín es uno de los principales centros de estas actividades e infraestructuras terroristas y es ahí que se han originado recientemente actividades como tiroteos, apuñalamientos, embestidas con vehículos, infiltraciones de ciudades y pueblos y colocación de explosivos. En el último año, 52 israelíes han sido asesinados por terroristas palestinos, muchos de ellos en atentados llevados a cabo desde o dentro de la zona de Yenín. La semana pasada, el 26 de junio de 2023, dos cohetes fueron disparados desde Yenín hacia Israel, e Israel se ha visto amenazado recientemente por ataques con mortero desde esa misma zona.

Los terroristas palestinos que operan en Yenín utilizan constantemente la infraestructura civil, incluidas escuelas e instalaciones cercanas de las Naciones Unidas, hospitales y lugares de culto, como la mezquita de Al-Nasr, para sus actividades terroristas, poniendo directamente en peligro a la población civil de los alrededores. En el curso de operaciones antiterroristas de precisión en Yenín, las Fuerzas de Defensa de Israel encontraron numerosas instalaciones de fabricación de explosivos que contenían cientos de artefactos explosivos improvisados y manuales para la fabricación de explosivos. Además, las Fuerzas de Defensa de Israel descubrieron una fosa utilizada para ocultar armas, una sala de guerra y de observación táctica, así como cientos de armas y municiones diferentes. En los últimos días, las Fuerzas de Defensa de Israel han destruido fosos de almacenamiento de armas y pozos que conducían a túneles terroristas utilizados para trasladar terroristas y armas. Uno de estos túneles terroristas subterráneos, de unos 300 metros de longitud, que fue descubierto debajo de la mezquita de Al-Ansar, tenía dos entradas ubicadas dentro de la propia mezquita.

Mientras las Fuerzas de Defensa de Israel realizaban operaciones de precisión contra el campamento de Yenín, apuntando cuidadosamente contra la infraestructura terrorista, los terroristas palestinos, por su parte, atacaban a civiles israelíes, como se vio el martes 4 de julio en el atentado terrorista de Tel Aviv, en el que ocho civiles resultaron heridos (cinco de los cuales se encuentran en estado crítico, entre ellos una mujer embarazada).

La comunidad internacional y el Consejo de Seguridad deben condenar sin reservas los últimos atentados terroristas palestinos y exigir responsabilidades a los dirigentes palestinos. Los años de incitación por parte de la Autoridad Palestina y de



inercia por parte de la comunidad internacional han alimentado la cultura palestina del odio y han llevado a este momento tan volátil.

La Autoridad Palestina no solo no toma ninguna medida contra el terror, sino que permite la aparición de bastiones terroristas iraníes en zonas como Yenín y Nablus. Hamás y la Yihad Islámica Palestina, dos grupos designados como terroristas por la comunidad internacional, aprovechan la ausencia de la Autoridad Palestina para atrincherarse entre la población civil, utilizando a palestinos inocentes como escudos humanos. Mientras ponen en peligro a su propio pueblo, los grupos terroristas palestinos —con la ayuda del Irán— siguen desarrollando armamento avanzado, como lanzamisiles subterráneos, artefactos explosivos improvisados, misiles superficie-superficie y aeronaves no tripuladas cargadas de explosivos.

Israel no se quedará de brazos cruzados mientras los terroristas sigan atacando a los civiles, utilizando el campamento de Yenín como escondite. Israel seguirá actuando con determinación contra el terrorismo y las amenazas inminentes a la seguridad y tomará todas las medidas necesarias para defender a su ciudadanía.

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta como documento del Consejo de Seguridad.





(Firmado) Gilad **Erdan**
Embajador de Israel ante las Naciones Unidas
